

# j o r n a d a s   a n d a l u z a s   d e   d o c u m e n t a c i ó n

## I J o r n a d a s   A n d a l u z a s   d e   D o c u m e n t a c i ó n

El conjunto monumental de La Cartuja, en Sevilla, será la sede de las Ias. Jornadas Andaluzas de Documentación, organizadas por la Asociación Andaluza de Documentalistas (ADD), durante los días 13 y 14 del próximo mes de noviembre. Estas jornadas se han articulado en torno a la situación actual de los Sistemas y Políticas de información en el Estado de las autonomías, y de las perspectivas que hay en este campo. A partir de aquí, el objetivo prioritario es conocer la realidad de la Documentación e Información en el contexto autonómico, en especial el andaluz, analizando la implantación institucional y organizativa de los profesionales, la significación económica de este sector, las políticas de Documentación e Información que se siguen, las infraestructuras de redes de intercambio de información, las empresas documentales, etc. Además de esto, pretenden servir de foro para los profesionales y organizaciones del sector en el ámbito andaluz, y posibilitar el conocimiento de recursos de información y documentación existentes en y sobre Andalucía, así como estudios y producción bibliográfica sobre el tema para crear una base de datos que sirva de herramienta a los profesionales.

El programa se ha organizado a partir de cuatro ponencias y dos mesas redondas con seis grupos de comunicaciones. También se han programado actividades paralelas consistentes en reuniones, exposición de productos, servicios y recursos tanto comerciales como de la Administración Pública, y visitas a diversos centros. El jueves día 13, tras la recepción, entrega de documentación y apertura de las Jornadas, tendrá lugar la primera ponencia "Telecomunicaciones y Tecnologías de la Información en el ámbito de la Documentación", a cargo de Manuel Matín Mata, jefe del Area de Comunicaciones del Centro Informático y Científico de Andalucía (CICA). Por la tarde, Pedro Hípola, Profesor de la Facultad de Biblioteconomía y Documentación de Granada, expondrá la ponencia "El Mercado de Información Electrónica y su situación en Andalucía". La jornada finalizará con una mesa redonda sobre Documentación e Información en la Administración Pública, moderada por Sonsoles Celestino, directora de la Biblioteca Central de la Universidad de Sevilla, con participación de representantes del Ministerio de Cultura, de la Junta de Andalucía y de diversas universidades.

El viernes 14 se abrirá con la ponencia "Sistemas y Políticas de Información", a cargo de Joan Bravo Pijoan, asesor de Investigación y Universidad de la Generalitat de Catalunya, tras la cual tendrá lugar la ponencia "El profesional de la Información y Documentación en el contexto autonómico" a cargo de Carlos Castro, decano de la Facultad de Biblioteconomía y Documentación de Extremadura. Por la tarde, se ha programado la mesa redonda Documentación e Información en la empresa, moderada por Juan Reig, presidente de la Sociedad Andaluza para el Desarrollo de la Informática y la Electrónica, y con la participación de representantes de distintos Parques Tecnológicos, Confederación de Empresarios de Andalucía y ASEDIE. El día finalizará con las conclusiones de estas Ias. Jornadas Andaluzas de Documentación.

Por último, para el sábado 15 se han programado diversas visitas a centros como el Archivo General de Indias o la Biblioteca Colombina entre otros, así como visitas turísticas en la ciudad.

El plazo de inscripción finaliza el 15 de octubre y las cuotas varían entre las 7.000 ptas. y las 17.000 ptas según la fecha de inscripción, ser socio de FESABID, o bien ser estudiante o parado.



*Asociación Andaluza de Documentalistas*

*Apartado de Correos 4263*

*41080-Sevilla*

*Tel: (95) 456 09 61. Jueves de 17'00h. a 19'30 h.*

*<http://www.sistelnet.es/aad>*

✍ **Amparo Gamir**